佐久市立浅間中学校 学校だより

No,3 令和5年7月25日



情操高の知は深



生徒と共に、ワクワクする学校を。ご協力に感謝。

本日をもちまして、74日間の1学期が終了しました。新型コロナウイルス感染症の5類感染症への移行に伴い、本校の教育活動も通常に戻り、生徒たちは生き生きとした表情で日々学校生活を送っています。「豊かな個性を育むあたたかな関係性」を本校教育活動の柱に据え、探究的な学びの要素を取り入れた授業改善、ICT機器を用いた個に応じた学習の実践、生徒一人ひとりの疑問や問いを大切にした総合的な学習の時間の取り組み、ランチミーティング等により生徒の声に耳を傾け、生徒と共に学校を創っていく取り組み等、生徒がワクワクする学校を目指して参りました。そのような中、保護者の皆様にあたたかく見守っていただきながら、何とか無事に一学期を終えることができました。

2学期、日常の授業や部活動、浅岳祭に向けた取組み等を充実させながら、学校として「一人ひとりの生徒の皆さん・保護者の皆様に寄り添いながら伴走する」ことを大切にしていきます。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力いただきますようお願いします。

【1学期終業式:学校長の話より抜粋】

学年によって違いますが、74 日の 1 学期はどんな学期だったでしょうか。それぞれに精一杯に生活したんじゃないかなと思います。この終業式に、こうやって顔を合わせて話せることをとても嬉しく思います。

三つお話しします。1学期の始業式や入学式で話したことです。

一つ目。カーブ定規です。1 学期、一人ひとりのよさや個性を、互いに大切にしてきたでしょうか。人と違っているからこそ、いいのです。楽しいのです。そんなあなたのよさや友だちのよさを、自分自身でもお互いにも、大切にしていってほしいと願っています。 二つ目。学校教育目標の「情操高く 知は深く」についてです。「複雑な感情」を高めて

いますか。「知る」ということを深めていますか。自問してください。例えば、ちょっと気に入らないことがあったら、「まじ、ウザい」というひと言で片付けたり、中指を立ててあおったりしていないでしょうか。これは複雑な感情を高めておらず、単純な感情的な言動ですよね。

三つ目。浅間中のよき伝統である「挨拶」「清掃」「靴揃え」はどうだったでしょうか。 挨拶の3つの意味を考えながらできたか。気づき清掃ができたか。ちょっと立ち止まって 靴を揃えられたか。ほんの一瞬のことですが、「挨拶」「清掃」「靴揃え」を継続すると、大 きな力や成果となって、あとで見えてきます。YouTube 限定配信の米粒の話と同じです。 さあ、これから夏休みが始まります。安全に、そして楽しく充実した休みにしてほし いと思います。自分自身が傷つくこと、周りの人が傷つくことがないようにしてくださ い。全員でまた、2学期に元気に顔を合わせることを、心から願っています。

マイ・プロフェッショナル・プロジェクト (MPP)の様子

7月 I 3日 (木) に、佐久地域の様々な仕事に関わる方のお話を聞いたり、 仕事の一部を体験したりする「マイ・プロフェッショナル・プロジェクト」が行われました。

生徒たちは興味のある職種を選び、「仕事をする上での楽しみは何か?」 「苦労や悩みは何か?」など一人ひとりが問いを持って学習に取り組んできました。講師の皆さんに質問し、自分の夢や希望をふくらませるとともに、自分の生き方について考える大切な時間となりました。

【生徒の感想より】

将来、仕事に就くときに生かしたいと思えるようなお話を聞くことができたのでよかったです。特に、「時間を大切にする理由」についてのお話がとても印象に残っています。他にもたくさんお話が聞けたのでよかったです。





※詳しくは、本校ホームページに紹介してありますのでご覧下さい。

応援ありがとうございました。

~浅間中学校後援会から懸垂幕を寄与していただきました~

6月に始まった中体連大会でしたが、どの競技でも浅間中生は全力で戦い、練習で培ってきた力を存分に発揮していました。現在も活動を継続している部もありますが、"自分に克つ"を目標に取り組んできた部活動は、運動部の3年生においては一段落となりました。保護者の皆様には、今まで、様々なところで支えていただいたり、応援していただいたりしたことに、心より感謝いたします。文化部の活動はこれから本番を迎え、運動部については2年生にバトンが渡され、活動を既に開始しています。これからも、浅間中学校部活動を応援していただきますようお願いいたします。



今年度、2年生の田中 杏さんが陸上競技(4種競技)において、8月2日石川県で開催される北信越大会に出場することとなりました。北信越大会での更なるご活躍をお祈りいたします。また、浅間中学校後援会より懸垂幕(写真左)を寄与いただきました。心より感謝いたします。

紹介:福島 絵里(英語)先生です

既に1年生は授業等でかかわっていただいますが、6 月より英語科少人数加配として本校に勤務しています福島 絵里先生です。 今年度、主に1年生および特別支援学級の英語、1学年副担任としてお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

エイミー先生、ありがとうございました!

本校の ALT であるエイミー 先生ですが、今学期をもちまして本校での任務を終え、2学期からは上田高等学校に勤務されることになりました。英語の授業のみならず、学校生活の様々なところで優しく生徒の皆さんとかかわっていただきました。本当にありがとうございました。

休日の事故・緊急時の連絡について

土日等、休日に事故や緊急時の連絡については、佐久市役所代表(宿直)62-2111へのご連絡をお願いいたします。(下記以外の平日は、学校へご一報ください)

※新型コロナウイルス感染症に感染した場合は、夏休み中も部活動等の活動がありますので、平日に学校へ ご連絡ください。10日~16日は活動がありませんので、ご連絡の必要はございません。

8月10日(木)~16日(水)の「学校リフレッシュウィーク」期間の連絡については以下の通りお願いします。

- ○10・14・15・16日の8時30分~17時15分の間→ 佐久市教育委員会学校教育課(62-3478)
- ○10・14・15・16日の17時15分~翌朝8時30分→ 佐久市役所 宿日直(62-2111)
- ○11・12・13日(祝休日)の終日 → 佐久市役所 宿日直(62-2111)

佐久市立浅間中学校 TEL 0267-67-2410 担当:川上 康樹(教頭)